

Danke für euer Vertrauen!

28.02.2024

Der BDK Landesverband Niedersachsen bedankt sich bei allen seinen Wählerinnen und Wählern für das in die Kandidatinnen und Kandidaten gesetzte Vertrauen anlässlich der Personalratswahlen 2024!

Danke auch an die Kolleginnen und Kollegen, die mit ihrem Einsatz und ihrer Bereitschaft zu kandidieren unser Ergebnis ermöglicht haben.

Wir werden das Ergebnis noch genauer analysieren und unsere zukünftige Arbeit danach ausrichten.

Den neuen und den wiedergewählten Personalratsmitgliedern wünschen wir viel Erfolg und die hierzu nötige Energie, um die Interessen aller Beschäftigten wirksam zu vertreten!

Der Geschäftsführende Landesvorstand

[PDF](#)